

12 sep 2008 -22:00

Charles Michel s'inquiète de la situation de forte tension en Bolivie

Le Ministre de la Coopération au développement, Charles Michel, s'inquiète de la situation de forte tension en Bolivie qui a déjà fait plusieurs victimes.

Le Ministre de la Coopération au développement, Charles Michel, s'inquiète de la situation de forte tension en Bolivie qui a déjà fait plusieurs victimes.

Charles Michel s'inquiète de la situation de forte tension en Bolivie
Bruxelles, le 12 septembre 2008
Le Ministre de la Coopération au développement, Charles Michel, s'inquiète de la situation de forte tension en Bolivie qui a déjà fait plusieurs victimes. La Bolivie est un pays partenaire de la Coopération au développement belge depuis le début des années 70. En avril dernier, un nouvel accord de coopération entre les deux pays a été signé pour les 4 prochaines années. Charles Michel plaide pour que des mesures d'apaisement soient prises afin d'instaurer un dialogue national constructif qui respecte les institutions et l'Etat de droit.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be